



13

¹³ La délégation canadienne à l'Assemblée générale de la Société des Nations, en 1926. Assis au premier rang, de gauche à droite : sir George Foster, sir Herbert Ames, Philippe Roy et Walter Riddell. (Source : Archives de l'Université York)

que conseiller principal aux affaires étrangères et devient finalement l'homme de confiance de M. King pour toutes les questions gouvernementales. Ses capacités et son ardeur au travail deviennent légendaires.

M. Skelton commence par nommer le premier haut fonctionnaire francophone à l'Administration centrale : Jean Désy, de l'Université de Montréal. En janvier 1925, le gouvernement King ouvre un bureau à Genève, sous la direction de Walter Riddell, afin d'être représenté auprès du Bureau international du Travail et de la Société des

Nations. Toutefois, en raison de sa position précaire à la tête d'un gouvernement minoritaire, M. King est peu désireux de s'attirer des critiques en élargissant le Ministère trop rapidement.

Cette contrainte disparaît quand le Parti libéral de M. King obtient la majorité aux élections fédérales de septembre 1926. Plus tard au cours de l'automne, à la Conférence impériale qui se tient à Londres, le Canada et d'autres dominions gagnent le droit, plus tard enchâssé dans le *Statut de Westminster*, d'établir des missions diplomatiques à